

Liebe Freund\*innen, Unterstützer\*innen und Interessierte!

Wir nehmen den Jahreswechsel mal zum Anlass, euch einen Rundbrief zu schreiben. Wir möchten gern zeigen, was letztes Jahr so bei uns passiert ist, und teilen, was wir nächstes Jahr so vorhaben.

## Baustellenfortschritt

Auf der letzten unsanierten Etage ist 2024 viel passiert:



Wir haben neue Wanddurchbrüche geschaffen und dort neue Türen eingebaut.



Für einen zukünftigen großen Gemeinschaftsraum haben wir zwei Räume zusammengelegt, indem wir eine Wand durch schicke neue Balken ersetzen lassen haben.



Wir haben das alte Bad abgerissen, das Sichtfachwerk in unserer zukünftigen Küche gebürstet und gaaanz viele Kabel verlegt. Inzwischen sind wir mit allen großen Wandumbauten fertig und sogar mit der Elektrik sind wir so gut wie durch.

Dabei haben wir auch viel Unterstützung von lieben Menschen bekommen, die zu unseren monatlichen Bautagen gekommen sind. Vielen Dank dafür!

Dieses Jahr vom 10. - 30. März tragen wir 3 Wochen lang den Lehmputz auf der ganzen Etage auf. Da freuen wir uns auch wieder ganz sehr über fleißige Hände. Mehr Infos dazu folgen noch über

den Bauhelfer\*innen-Mailverteiler. (Wollt ihr da drauf? Dann tragt euch einfach über unsere [Website](#) ein!)

## Frosch-Wochenenden

Wir Bewohner\*innen sind letztes Jahr zweimal für je ein Wochenende gemeinsam weggefahren. Dort hatten wir neben leckerem Essen und spaßigen Spielen die Möglichkeit, in Ruhe über Themen zu sprechen, für die wir sonst nicht die Zeit finden.

Das hat uns als Gruppe sehr gut getan und wir möchten das dieses Jahr wieder machen.



## Sonstige Events

Letzten Sommer haben wir in unserem Garten wieder ein Fest mit ehemalige Bewohner\*innen und Freund\*innen des Hauses gefeiert. Es war ein richtig schöner Abend zusammen!

Dann im Oktober gab es hier im Haus einen großen Bastelabend und im Dezember ein weihnachtliches Kaffeetrinken mit Freund\*innen.

